

solidarité COVID-19

LA FRANCOPHONIE SE MOBILISE



#InnovationSolidaire
#CréativitéSolidaire

La communauté “solidarité COVID-19”, pourquoi ?

La communauté “Solidarité COVID-19” permet aux talents francophones des 5 continents de se fédérer, de partager et de co-construire des solutions innovantes, créatives et solidaires pour atténuer les conséquences de la pandémie de la maladie COVID-19.

La communauté “solidarité COVID-19”, pour qui ?

Les entrepreneurs

(numérique, santé, culture, etc.)

Les porteurs de projets

Les citoyens engagés

(scientifiques, développeurs, enseignants, etc.)

La solution innovante doit avoir un bénéfice direct pour les populations et atténuer les effets néfastes de la pandémie de COVID-19 dans les domaines suivants :



Sanitaire.

Ralentir l'accélération exponentielle du nombre de personnes malades du COVID-19.

exemples : applications pour informer, sensibiliser ou détecter la maladie, création d'appareils et machines pour faciliter l'accès aux produits sans contact, etc.



Économique.

Atténuer l'impact des mesures de confinement sur le ralentissement de l'activité économique.

exemples : développement de plateforme de commerce électronique, services de livraison pour les produits de première nécessité, etc.



Social.

Réduire les inégalités (accès à un enseignement de qualité, augmentation des violences faites aux femmes et aux enfants, etc.) et les menaces sur les libertés publiques.

exemples : solutions éducatives et pédagogiques, services d'écoute et d'accompagnement pour les victimes de violences, etc.

PARCE QUE CHAQUE IDÉE COMPTE !

Comment participer au projet “Solidarité COVID-19” ?

Pour rejoindre la communauté, partager des solutions solidaires concrètes ou en co-construire de nouvelles, rendez-vous sur ce lien : <https://www.francophonie.org/solidarite-COVID19>

Les meilleures solutions seront accompagnées dans leur développement par l'OIF

REJOIGNEZ-NOUS !